

Uhrig pulverisiert Marathonrekord

31.10.2019 17:01



Der Weinheimer Herbstlauf Ende September sollte ein letzter Leistungstest sein für Jochen Uhrig und der Weinheimer TSG-Athlet spulte den Halbmarathon wie ein Uhrwerk ab: mit 1:10,05 Std. gewann der Marathonspezialist überlegen und ärgerte sich, den Streckenrekord wegen zu starkem Wind knapp verpasst zu haben. Im weiteren Verlauf hatte Jochen beschwerdefreie Trainingswochen und trat nun beim Frankfurt Marathon an, wo er 2017 mit 2:25,24 Std bereits Bestzeit und Vereinsrekord gelaufen war. Uhrig lief beherzt an und passierte die Halbmarathonmarke in 1:09,24 Std., also deutlich schneller als beim Herbstlauf. Auf den letzten sieben Kilometern musste der Steuerspezialist nochmals kämpfen und kam bei über 10.000 Teilnehmern und einem hochklassigen internationalen Teilnehmerfeld als hervorragender 37. in 2:21,35 Std. ins Ziel in der Frankfurter Festhalle. Die Steigerung um fast vier Minuten bedeutet nicht nur neuen Vereinsrekord sondern einen gewaltigen Leistungssprung wobei nun eine Zeit unter der magischen Marke von 2:20 Std in Reichweite scheint.